

月曜 スマイル

火曜 老舗探訪

水曜 達人

木曜 メディカル

金曜 東海の同窓会

土曜 クリエーティブライフ

クリエーティブ

もつとアクティブ

Creative Life

キンボルスポートは、1986年にカナダの体育教師、マリオ・ドウマースが考案した球技。巨大なボールを使用する新タイプのスポーツである。上達にはもちろん練習が必要だが、ボールが大きいので、基本的な動作は誰でもすぐ習得できる。北米、ヨーロッパ、アジアを中心に広がり、幼稚園児から学生、社会人、シニア層まで幅広い年代でプレイヤーが増えている。

キンボルスポートで使う「キンボル」は、直径122cm、重さ約1kgの巨大ボール。ラテックス製のインナーボールをナイロンで覆っている。基本的に屋内でプレーする。

競技は4人で1チームを組み、3チームが同じコートで競技する。愛知県キンボルスポーツ連盟理事長の高橋猛敏さんは「スポーツ競技の多くが個人やチームの1対1で競うが、1つ

キンボルスポーツ

のコートで3チームの“三つともえの争い”となる点がキンボルスポーツのユニークなところ」と指摘する。

競技コートの大きさは13.20m×16.20m。会場となる体育館の広さやプレイヤーの年齢、そこいくつコートを設けるかなどの条件に合わせてコートの大きさを変えることができる。



3人がボールを支えて1人がヒットする「キンボルスポーツ」

3人がボールを支えて1人がヒットする「キンボルスポーツ」

3人がボールを支えて1人がヒットする「キンボルスポーツ」

3チームの巨大ボール争奪戦

愛知県キンボルスポート連盟(電話090-3250人以上が参加する「愛知県大会」)



3563・3949)は2009年に設立。愛知県下でキンボルスポーツの普及に努めている。事務局で最寄りのキンボルクラブを紹介している。各クラブでは練習

会員は、ニュースポーツの一つとして

興味を持った。

「競技はチームワークが大切。スタンドプレーでは勝つことができない」という。「誰でもできる

力を持つた。

「競技はチームワークが大切。スタンドプレーでは勝つことができない」という。「誰でもできる